

Faut-il souvent laver un chien qui possède une telle fourrure ?

Jeudi, 19 Mai 2011 11:34 - Mis à jour Samedi, 23 Juillet 2011 02:29

Ne lavez pas votre chien trop souvent, maximum 2 à 3 fois par an. Et surtout employez un shampoing pour chien, car tous les autres sont beaucoup trop agressifs pour sa peau. Il existe même des shampoings spéciaux pour poils noirs ou marron... pourquoi pas ?

Mais comment faire ?

Tout d'abord, avant chaque bain, il convient de brosser et « débourrer » votre chien. Ensuite, il faut le mouiller abondamment avec de l'eau froide ou tiède. Le poil d'un barbet est un peu comme un pull en laine, il n'aime pas la chaleur ! Etendre le liquide sur le corps et laissez agir quelques minutes avant de rincer à plusieurs reprises

<http://www.youtube.com/watch?v=Ffpnexda-O8>